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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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会長　馬場　弘
会長挨拶

昨夜会長幹事会が行われました。場所

はセントマーガレットウェディング初の試

みとの事でした。忘年会を兼ねた会長、幹

事会

内容、１０分区での情報研修会での総

評を地区ロータリー研修委員会副委員長

諸岡様より頂きました、別紙を参照

2月23日　合同例会　IM予定　3 時

30 分から　クレストにて　

４月２０日大相撲柏場所とのブッキング

で変更のお詫びと、延期の日時４月２７日

合同例会並びにゴルフ ( 藤ヶ谷 ) クレスト

にて

ライジェック NPO 法人　国際ロータ

リー日本青少年交換委員会を来年夏に発

足　定款細則変更を８から９月に行う予

定

アトランタ国際大会の募集　12 月迄が

　35 万

ロータリー財団 100 周年記念事業の

実施でアイデア募集

ライラの人員募集

2017～ 18 年度地区大会　大会委員

長に榊隆夫様　就任

会報　第1945号

1.2016-17年度アトランタ国際大会登録者数の確認と「千葉
ナイトin Atranta」の案内
アトランタ国際大会　日時；2017年 6月10日 ( 土 ) ～14
日 ( 水 )
　千葉ナイトin Atranta　日時；2017年 6月11日 (日 )　　　 
※登録希望者は事務局まで

2. 榊隆夫会員へ 2017-18 年度「地区大会委員会　大会会長」
としての就任依頼

3. ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所年末年始休業
日のお知らせ
　期間；12/27( 火 ) ～1/5( 木 )
　緊急連絡先；篠崎地区幹事長 090-8305-9129

4. 例会変更のお知らせ
柏東 RC；12/22( 木 ) は 12/23( 金・祝 )『クリスマス家族
例会』に変更の為、休会
12/29( 木 ) 休会
1/5( 木 ) は新年夜間例会
我孫子RC；12/27( 火 )・1/3( 火 ) 休会
1/10( 火 ) 新年夜間例会

幹事報告 水留　茂之



卓話 千葉北RC 地区 RYLA小委員会　大谷京子様

みなさん。こんにちは。今年度、地区 RYLA委員会委員

長を務めさせていただいております千葉北 RCの大谷と申し

ます。本日は卓話におよびいただきありがとうございます。

柏西 RCとはここ数年何かとご縁がありますが一番最初は 2

年前の宇佐見年度に地区の広報公共イメージ委員会で金本

さんと一緒させていただき、昨年は IT広報の委員長として

フェローシップ委員会の委員長であった増谷さんと一緒にい

ろいろな企画をご一緒させていただきました。特に地区のバ

イクの会ではこのクラブのたくさんのメンバーとご一緒させて

いただきたくさんの顔見知りの方がいらっしゃいます。また

facebookでもこのクラブのたくさんのメンバーの方と友達に

なっており比較的記事をUP する頻度の高い私ですので離

れていても毎日会ってる気がしている方もいらっしゃるので

はないでしょうか。

　みなさんは私の顔を見たことがありますか？地区大会など

で見かけたことがあるかたもかなりいらしゃるのではないで

しょうか。よく“存在感がある”とか“インパクトがある”“強

烈なオーラを発してる”などと言われますが、実際詳しいこ

とはあまり知られておらずいったい何をしているの？と聞かれ

ます。ということで少し私のことを知っていただくために自

己紹介をさせていただいてからロータリーの話へとつないで

いきたいと思います。

私は千葉市花見川区で株式会社オーケー光学というサング

ラスのレンズ加工業をやっています。もともと会社は父が創

業し来年で40 年を迎えます。サングラスのレンズ用のシート

を裁断しお客様の希望のサイズ・カーブに加工し主に海外

に出荷しています。ライバルは中国製品なので日々価格競争

で戦う毎日となっています。

父が近所の主婦を集めて町工場のようにずっとやってきたの

ですが今から20 年前ある日突然くも膜下出血でバタンと倒

れ亡くなってしまいました。母は会社には少ししか携わって

いなかったですし私はまだ 24 歳で旅行会社に勤めており弟

は学生という状況でした。

従業員も父以外３０名ほど女性でした。今でも当社はパート

を中心に５０名ほど従業員がいますがその中で男性は弟で

ある専務を入れて６名でのこり４０数名は女性です。

父が亡くなった瞬間従業員やお得意様がいましたのでやめる

という選択は頭をかすめることもなくとりあえず私は旅行会

社を即退社させていただきとりあえず母を社長にして会社を

継続しました。勤めに出ていた私が父に会えたのは病院の

霊安室でした。でもなぜかそのとき父が私に「あとはお前

にまかせたよ」と言ってる気がしたのです。途方に暮れて

泣きじゃくっている母を横に私は「私にまかせなさい」と父

と話し勝手な思い込みでその瞬間から前を向いて歩きだしま

した。

もし父が病気で亡くなったらならきっと私たちに会社はたた

みなさいと言ったと思うのですが突然だったためそして私も

まだ若く商売の怖さを知らなかったために続けるという判断

をしたのではないかと思っています。今でもときどき父に「ど

うすればいいと思う？」と相談しますが返事は一つ「お前

に任せたんだから自分の思った通りにやりなさい」と言われ

ます。勝手な思い込みだけで今まで来ています。父が亡く

なり5 年ほどすぎるとだんだん社長である母がいつも下を向

いて全く笑うこともなくなり会社に行きたくないというオーラ

は発するようになってきました。もともと母は私と全くタイプ

が違い家にいるのが一番好きという主婦タイプだったため相

当精神的に滅入ってきてしまったようです。このまま母が病

気にでもなられたら私は会社と母と両方の面倒を見ることは

できないと思い、身内に「私に社長をやらせてほしい」と

いいましたがまだ 20 代後半であったため「お嫁に行かなく

なるからダメ」と猛反発をもらいできませんでした。それか

ら数年母はどんどん滅入っていき見かねた身内が３０を過ぎ

た私に「お前がやれ」といいだし 31歳で社長になりました。

あれから13 年…私も44 歳になりましたが身内の期待通り

“独身”を貫いております。

　私とロータリーの出会いはうちの会社の税理士さんが千葉

北 RCのメンバーであり当時母を勧誘にきていました。その

話を聞いて「私を入れて」と頼みましたが 30 歳独身女性と

いうことでクラブから許可がおりるかが分からないと言われ

クラブと相談してもらいました。結局私の入会は即承認され

無事入会。平成 14 年 6月入会で現在 14 年目となり私の社

長人生とロータリーはほぼ一緒でいろいろな方に助けられ今

があります。では世代的にJCだった私がなぜロータリーだっ

たのかといえばもともと私はお年寄りが大好きで社会人にな

るときに老人介護施設で働きたかったことと、JCは現役で

今格闘しながら働いている人たちで、ロータリーはすでにた

くさんの経験をしていろいろなことを乗り越えてきた人たち

というイメージでした。私はこういう時はどうしたらいいと思



うとかこんなことあったとか経験談と対策を知りたかったの

です。今思えば体育会系の縦社会のJCではまったく私は

通用しなかったと思います。始めはうちのクラブのメンバー

も私をどう扱っていいのか分からなかったようですが私のこ

の一度会ったらお友達の勢いで誰とでもすぐに仲良くなりす

ぐクラブにもすぐ溶け込み今では分区・地区そして日本各地

のロータリアンと仲良くさせていただいています。税理士さ

んには入会当時「世の中には色 な々人がいる。ロータリー

にもいろいろな人がいる。“人を見る目そして見ぬく力をつ

けなさい」といわれ14 年間本当にいろいろな方を見させて

いただきました。これまでに数回他クラブやロータリー情報

研究会やIMで卓話や発表をしていますがストレートに言い

すぎてみんなをビックリさせてきました。例えば３地区合同

のIMで３００人以上の人の前で「ロータリーに入って一番

びっくりしたことは」という質問に対して「夜おねえちゃん

のいるお店に行って数時間で何万円も払っている人たちが次

の日に財団の１人年間100ドルをどう集めるかを話し合って

いたことです」と答えたました。でもこれは意外とみなさん

共感してくれてあとから「実は俺もそう思う」とたくさんの

方に言っていただきました。

私がロータリーのメンバーに助けられた言葉もたくさんありま

す。例えば当社が出荷した製品が一部不良になり損害賠償

を訴えられたことがあります。当社としても不良の対応とし

て精一杯の対応をしたつもりでしたが相手方の経営が相当

厳しかったことやこちらが素人経営者だと思われたこともあ

り言いたい放題言われお金を請求されたことがあります。本

当にどうしていいのか何か月も悩みました。私のクラブの弁

護士さんを通しいろいろやっている中でその弁護士さんが

言ったのです。「お金で解決できるほど簡単な解決はないん

だよ」と。目からウロコでした。「えつ？お金払ったらもう何

も文句も言われることもなくなるの？」と言ったら「そう。」と。

お金で解決と聞くとあまりイメージが良くないですがその瞬

間私は思いました。「この悩んでる無駄な時間をお金で買お

う」と。それを決めた時から私は前を向いて歩きだしました。

　そのあとお得意様との人間関係トラブルにも巻き込まれお

金で解決できる問題がどんなに簡単なのかを思いしらせれ

ることがありました。相手が意地になったり感情の問題に

なったりして数年間悩まされることもありました。その時も

業界の人に「負債の関係はどんなことをしても切らないとだ

め」と言われ大阪弁でまくしたてられる中、どうにか気持ち

を強く持ち解決しました。

その時にうちのメンバーに「なんであんな人が経営してる会

社が継続できているのかわかんない」と話したところ「経

営はいい人だからうまくいくとは限らない」と「そんな嫌な

やつでも何かがあるから会社が続いているんだよ。」と言わ

れました。“なるほど。確かにいい人で会社をつぶした人は

いっぱいいる」と思い、それからというもの”なんだこいつ

“という経営者をみると”この人は何で会社がつづいている

んだ？”と興味津々で人間ウォッチングをさせていただくほ

どすっかり強い女になりました。

こんな私ですがロータリーでは入会して 2 年ほどで地区の

RYLA実行委員として出向したのをきっかけに数年間

RYLA委員をやりそのあと﨑山年度で幹事をし、それから

地区国際大会推進委員会・インターアクト委員会・関口年

度でクラブ会長　去年おととしとIT広報委員会とやり今年

度 10 年ぶりにRYLA委員会にいきなり委員長として復帰し

ました。ちなみに来年は財団委員会に出向する予定です。

私は“仕事は頼まれているうちが花”だと思っており、また

受けた以上はきちんとやらないと“女がすたる”とも思って

いますので全力でがんばりたいと思います。

　さてそのRYLA委員会ですが。みなさんRYLA委員会

をご存知でしょうか？

ＲＹＬＡ(ライラ)とは、ロータリー青少年指導者養成プログ

ラム (Rotary　Youth Leadership　Awards) の頭文字のこ

とで、青少年のリーダーシップと人格の養成を目的に、地域

を担う未来のリーダーの集中研修プログラムです。

１９５９年にオーストラリアのクイーンズランドで初めて開催

され、１９７１年に国際ロータリーが正式プログラムとして

採用し、以来、世界中のロータリークラブや地区で実施され

ています。

　当地区のＲＹＬＡセミナーは｢歩行ラリー｣を教材とした手

法で行っており、毎年約１００名の参加者 (１６歳～３０歳の

青少年とロータリアン )、および約３０名の主催者側とで、

１泊２日のセミナーが開催しております。

セミナーの内容は、青少年とロータリアンが一泊二日の間、

寝食を共にし、共に思考し、共に討議し談笑しながら心の

触れ合い通して、青少年は知恵とリーダーシップを身につけ、

ロータリアンは自分自身を高める修練の場となります。

今年度のRYLAセミナーは、２０１７年２月２５日（土）～

２６日（日）に、「国民宿舎サンライズ九十九里」にて開催

します。

ローターアクト、インターアクト、青少年交換、米山奨学生、

および会員子弟等のロータリー関係者はもとより、広く次世

代を担う若者の参加をお願い申し上げます。

ただしロータリアンの参加者にはご注意いただきたい点があ

ります。青少年の参加者はとても素直なのに対し、今まで

にご参加いただいたロータリアンの中には、青少年とケンカ

して勝手に帰ってしまったり、ビールは出ないのか、俺は歩

くなんて聞いてないなどわがまま王子さまがよくいらっしゃい

ます。ぜひロータリアンでご参加いただく方は素直で歩ける

健康な方をお願いします。



(^^♪
昨日は委員会ありがとうございました。 　水野会員

ゲスト
関口和行（柏南）様
大谷京子（千葉北）様

BOXありがとう！ニコニコ

次回の例会は1月6日（木）家族新年例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122まで

出席率　82.81%

64名
11名

出席報告

欠席者

市川、後藤、小林（正）、東海林、杉山、助川、
鈴木（一）、中嶋、野寄、小林（直）　各会員

会員数

クラブ会報委員／安田 勝紀・浅野 肇・箕輪 満・市川 利一郎
卓話原稿は kwrc.photo@gmail.com までお送りください。

委員会報告　社会奉仕委員会　松本隆一郎会員 柏南 RC　関口和行様

本日の昼食

本日の昼食

本日の昼食


